







支援チャリティ  
シャンソン歌手の井関真  
人さんを招いて10月18日、  
信越妙高ワイズメンズクラブ  
が東日本大震災復興支援  
のためのチャリティーコン  
サートを開催しました。会  
場となつた東京Y.M.C.A.妙  
高高原ロッジには約110  
人が来場。「枯葉」などの  
シャンソン定番曲と軽快な  
トークを楽しみました。

シヤンソン歌手の井関真  
人さんを招いて10月18日、  
信越妙高ワイズメンズクラブ  
が東日本大震災復興支援  
のためのチャリティーコン  
サートを開催しました。会  
場となつた東京Y.M.C.A.妙  
高高原ロッジには約110  
人が来場。「枯葉」などの  
シャンソン定番曲と軽快な  
トークを楽しみました。

主催した信越妙高ワイズ  
メンズクラブの福澤系司会  
長に感想を聞きました。

「地域に音楽文化を!  
山の中にも触れるキッ  
スがたくさんあります。  
カケだけは!」との思いに  
端を発し、広義にはコミュニ  
ティーサービス(C.S活動)  
でもあり、また妙高高  
原で聴く歌声は格別でした。

東日本大震災復興支援のため  
妙高高原でシャンソンコンサート

## 東日本大震災復興支援のため 妙高高原でシャンソンコンサート



東京Y.M.C.A.指導者協議会  
(S.T.T.)が10月21日(木)23  
日、台湾のイーラン市で行  
われ、3都市Y.M.C.A.の總  
事や役員・職員など総勢  
44人が集まりました。この  
会はアジアの都市Y.M.C.A.  
における課題を共有し、ま  
た交流を深めることを目的  
に、2年に1度持ち回りで  
開催されているものです。

今年は、「現代社会にお  
けるキリスト教」と題し、  
台北Y.M.C.A.レイバーツン  
で牧師のマオ・タンツアイ  
氏が基調講演をされたほか、各Y.M.C.A.の事業活動  
や課題などが報告されまし  
た。東京からは評議員会  
会長・勝田正佳氏、学校法  
人理事長・徳久俊彦氏、国

# 東アジアの平和を願つて ソウル・台北・東京(S.T.T) 指導者が集う

第18回ソウル・台北・  
東京Y.M.C.A.指導者協議会

(S.T.T.)

10月21日(木)23

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年

月

日

年